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4G 较之 3G，其最大的改变就是
快速。自然，移动 4G 也具备极速的
优势。无论是在工作中，还是在生活
中，移动4G总是能给客户带来惊喜。

因为移动 4G，王来喜不用再费
时费力地绕城“扫街”找乘客，所到

之处周边的叫车信息都会一一呈现
在手机界面，而他经常能第一个抢
单成功。

“如果网速不够快，哪怕收到的
叫车信息慢1秒钟，肯定就会被别人
抢了生意。”身为队长的王来喜，在

自己尝到 4G 带来的甜头后，发动整
个车队加入移动 4G 一族，叫车的生
意都会自动找上门。

这只是移动 4G 改变生活的一
个缩影，相信您步入移动 4G 时代之
后，会有更多惊喜让您乐爽。

便捷用、资费省的4G，才是真4G

移动4G全方位助力新时代生活

移动4G搭载成
熟的 4G LTE
技术、拥有最广
泛的网络覆盖、
具备极速的上
网速度……除
却这些优点，它
最大的优势在
于使用感知，从
2G、3G 的 语
音、图片时代到
4G 的 视 频 时
代；从便捷的跨
入4G时代到尽
情地享受4G生
活，移动4G将
全方位助力客
户的新时代生
活。
郑州晚报记者
李冬生

“全城扫盲，4G 有
礼”活动仍在持续中

为打造更为完美的移动
4G 网络，给客户带来更加乐
爽的移动 4G 使用体验，郑州
晚报携手郑州移动开展的“全
城扫盲，4G 有礼”活动仍在持
续中。

参与方式：
8月31日之前，只要在郑

州主城区内，发现移动 4G 的
网络盲点，移动 4G 客户均可
通过“乐活4G”微信公众号每
日头条，点击链接参与；或将
盲点地址以及您的姓名和郑
州移动手机号码直接发送至

“乐活4G”微信公众号；也可在
工 作 时 间 拨 打 扫 盲 热 线
0371-67655030，休息时间拨打
15238012275、18838155155 告
知盲点地址参与。

奖品设置
一等奖 10 名，价值 4000

元的移动4G手机。
二等奖 20 名，为期三个

月的省内上网流量15G。
三等奖 30 名，为期三个

月的省内上网流量10G。
参与奖300名，为期三个

月的省内上网流量1G。

网速快 乐爽移动极速生活

4G 时代具备快速特点，直接给
客户带来最大的改变就是网上冲
浪。但是，要尽情快享网上冲浪，必
须要有足够多的上网流量。在这
里，我们主要向大家介绍的是如何
获得更多的移动4G流量。

据移动工作人员介绍，要步入

4G时代，需要有更换4G-USIM卡、购
买移动 4G 手机以及开通 4G 服务三
步。现在，只要您选择步入移动 4G
时代，郑州移动就会送您大额流量。

更换 4G-USIM 卡，当月可得到
100M双模流量，另外还可获得3个G
的4G单模流量，每月1G，连赠3个月。

购买4G手机，也可免费获得3个G
的4G流量，每月1G，连续赠送3个月。

在选择移动4G飞享套餐时，还会
有大量的免费流量可用，以108元飞
享套餐为例，套餐包含1G国内数据流
量，300分钟国内主叫分钟数，完全可
以满足消费者的手机上网需求。

流量多 尽情快享网上冲浪

4G是目前通信运营商的最新技
术，但是 4G 资费并不是高大上，反
而非常实惠、亲民。

移动4G门槛低，移动4G飞享套
餐从38元至608元分为9档，也就是
说消费者每月只需38元即可步入移
动 4G 时代，并且 4G 飞享 38 元本地
套餐还包含 180 分钟本地拨打本地
用户电话的通话时长，300M 省内数
据流量，赠送来电显示，在本地接听
电话免费。

郑州移动的 4G 资费也“丰俭由
人”，自选组合套餐，客户可根据需
要自由组合语音、上网、短信、彩信
打造属于自己的特色套餐。流量可
选最低档位30元包500M流量、最高
280 元包 11G 流量，语音可选最低档
位 28 元包 50 分钟通话时长、最高
408 元包 4000 分钟通话时长。优惠
多多，实惠更多。

上网流量可选包之前的最低门
槛为 40 元，现在也降到了 30 元，且

包 500M 流量，而原来 40 元包 500M
流量增加到了 700M，原本 70 元 1G
流量可选包翻倍到了 2G 流量，资费
降幅达到50%。

此外，3G全球通套餐客户可享“升
舱待遇”，一步变移动4G套餐。原全球
通上网、商旅套餐的用户变4G以后，套
餐费不变，语音不变，套餐内的流量是
原来的好几倍。以全球通商旅158套
餐为例，升级之后，原来的900分钟时
长没变，但套内流量翻了20倍。

资费省 移动4G亲民4G

扫描参与活动
赢移动4G手机

移动4G“真·知”系列之使用、资费

一位双目失明，一位患有小儿
麻痹，这对残疾夫妇偶然间到烩面
馆吃面，有些纳闷，交了12元钱，
吃了两碗烩面，这一吃就是两年
多。从那时起，“买一赠一”的烩
面馆，始终温暖着他们。一碗普
通的烩面，添加了善良、热情、真
诚等多味佐料，变得无比温暖。
这是郑州版的《一碗阳春面》，它
以朴素暖人的温馨上演着。
（相关新闻见今日本报 A05、
A06版）

生活中总有一些这样的细
节令人感动万分，赠人一碗面，特
别是两年多下来始终如一，这样
的坚守值得点赞。固然，仅从成
本上考虑，一碗面确实也不要多
少钱，但开门做生意，连续数年的
坚持，特别是店铺搬移后仍关心
残疾老人的吃面，可看出赠面者
的崇高品质。爱心不以面小而
见微，爱心更以长久而珍贵。发
乎于身边的善举，提醒着我们，
每一颗微小的爱心能够坚持发
光发热，就能照亮一片天地。

城市是一个共同体，我们所
有人都不是孤岛，每一个都是整
体的一部分。当富有爱心的店
主，以赠面方式温暖残疾老人的
身心，这事实上也是在奠定这座
城市的公序良俗基石。“老吾老
以及人之老”，所有这些耳熟能
详的谚语，正是在这种微小的行
动中传递。郑州版“一碗阳春
面”传递出的恰是一种尽一己之
力，多承担一些社会责任的生活
方式。看起来好像微不足道，但

长久的坚持，所带来的爱心多米
诺骨牌效应，终将汇聚起来，影
响一个城市的生活方式，继而福
泽这片土地上的每一个人。谁
不愿活在一个充满公共担当、充
满温暖的城市，感受爱心力量带
给人的精气神的提升？因为现
代城市所带来的陌生人社会之
感，如果能在类似郑版“一碗阳
春面”感动中涤荡殆尽，反过来
也会带给富有爱心的人一种向
上的生活氛围。

以此而论，一碗面看似平凡，
但可贵就可贵在平凡，可贵就可贵
在它的力量可以传递给更多的人。
行善，不需要我们是否是亿万富豪，
只需要我们保持一颗温暖的心。
烩面店主赠残疾老人以面，依靠的
正是自身的专长。而我们每一个
人，多多少少也有一些自我的专
长。倘若居住于此的每一位居民，
都能以自我的努力，自我的担当，
在合法范围内，做一些力所能及的
善事，我们的明天必将更加美好。

郑州版“一碗阳春面”，是大
爱郑州的一个缩影，是当代郑州
人精神风貌的体现。日本作家
栗良平笔下的“一碗阳春面”，帮
助一户困难家庭，挺过最艰难的
日子，而郑州版“一碗阳春面”，
温暖的不仅仅是一对残疾老人，
是每一个生于斯，长于斯，活于
斯的郑州人。城市有这样的凡
人善举，有这样的爱心力量涌
动，正是最好的城市名片，向华
夏大地辐射出郑能量的耀眼光
芒。□晚报评论员 杨兴东

郑版“一碗阳春面”是张最好的城市名片

■个论

某媒体记者一组发于上个
月的微博图文，意外地在近日
引爆网络。注册地为深圳的一
位微博女网友发了一组放生行
为的图片，其中包括几张疑似
放生毒蛇的照片。在引发网友
们的热转后，该网友先后删除
了自己所有的照片，并改名。
12日23时许，当事女子在删除
和隐藏所有微博后，突然发出
新微博致歉，并表示毒蛇不是
放进公园，而是放回深山野
林。（8月12日《南方都市报》）

深圳这名女子的放生行
为，近日引发争议。如今公众
关注的焦点是，这名女子到底
是在公园放生还是在深山野林
放生。客观来说，在公园盲目
放生的危害性，有可能比在深
山野林放生的危害性要大。但
无论是在哪里发生，如果没有
专业人士或机构的指导，没有
经过必要的批准程序，光凭一
腔爱心就去放生，不仅是不妥
当的，更有违法之嫌。

这些年，各地爱心人士的放
生行为，的确不少见，而这也带
来了不少的负面影响。一方面，
是爱心人士前脚刚放完生，后脚
这些放生的动物就死翘翘了，这
样的例子并不少见；另一方面，
则是物种入侵的问题，一旦如
此，便会影响当地的生物链与生
态系统，其危害之重不言而喻。
正如上海海洋大学教授王武所
言，“放生是好事，但一定要注意
放生的种类、季节、区域等问
题。否则，放生等于杀生，还会
破坏生态系统平衡。”

其实，放生要怎么放，本就
有明确的规定，我国《陆生野生
动物保护实施条例》第23条对
外来动物放生进行了明确的说
明，放生必须先提出申请，然后
经过省级林业行政主管部门的
科研机构论证，再报国务院林
业行政主管部门或者其授权的
单位批准。对外来动物如此，
对非外来生物的放生，也应有

“专业的指导”。深圳这名女子

的放生行为，有没有专业的指
导，公众仍不得而知。但很显
然，盲目放生与在哪放生一样
值得关注，因为二者都关乎科
学放生。

而事实上，最专业的放生，
其实是有很多程序的。如野生
动物保护中的“动物复健”程
序，在这个过程中，动物放生之
前要进行长时间的治疗与护
理，还需要经过严格的评估，这
些程序看起来“很繁琐”，但这
样才能确保放生的成活率。至
于能否造成“物种入侵”的问
题，同样需要科学机构进行科
学评估。简言之，对放生来说，
一定要带着“专业指导”上路，
这样的放生才是科学的，也才
不至于是“杀生”。

“放生要有专业指导”，这
应该成为社会共识。毕竟，一
个人有爱心是值得肯定的，放
生也是一种善良的品质，但这
种爱心与善良不能被任意挥
霍，而应在专业的指导下进
行。可以说，在放生理念成为
很多人的一个选项时，与其盲
目地进行批评与质疑，还不如
想方设法进行科学的引导。毕
竟，只有“科学的引导”相伴，放
生的危害性才会得到有效控
制，而放生的善意也才能最大
限度地彰显。希望每一个人在
放生前，都要咨询“专业的意
见”，最好有“专业的指导”，毕
竟，放生不仅是一项“爱心活”，
更是一项“技术活”。□杨燕明

放生是“爱心活”更是“技术活”
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